



# あおい

郡山市立守山小学校  
令和4年3月23日  
学校だより No. 11  
3月23日現在児童数 380名

【児童・教職員・保護者の合い言葉】 令和3年度スローガン 「あいさつ 笑顔 日本一」

<守山の教育 2021> 巣立ちと進級に喜びと感動一杯の3月！支援いただいた皆様に感謝！

## 令和3年度卒業証書授与式！創立148周年の卒業生62名の新たな巣立ち！

令和3年度は、新型コロナウイルス感染症予防を踏まえた教育活動を推進し、授業日数204日間でした。本日3月23日の卒業証書授与式を卒業生62名、保護者の皆様、来賓代表PTA会長様、教職員の出席のもとに、規模を縮小しながらも挙行できましたことは、この上ない喜びであり、心から厚く御礼を申し上げます。

式辞の中で、校長より次のようなお祝いのメッセージを贈りました。

### 【2年連続コロナ禍でも、真剣に学び続け、一つになって助け合い頑張った守山っ子！】

- 2年連続コロナ禍の内、小学校最後のこの1年間を振り返ると、三度の福島県新型コロナウイルス感染症非常事態宣言が発せられ、郡山市においても、二度のまん延防止等重点措置が期間延長や移行期間を伴いながら実施されたこと。
- 学校では、毎朝の検温結果のチェックと健康観察、三密回避、不織布マスクの着用、手洗い・手指消毒、こまめな換気、給食時の黙食に全校をあげて取り組んできたこと。
- 学校行事の内容を変更せざるを得ない中で、「2021守小スポーツフェスタ」や「郡山市内小学校陸上競技交歓会」、5年生から延期となっていた2泊3日の「磐梯青少年交流の家での宿泊学習」と「会津若松市内での修学旅行」に全力で取り組んだこと。
- どんな厳しい環境の中でも、真剣に学び続け、一つになって助け合い、困難を乗り越えようとする姿は、「苦難あれどもあおいの精神ここにあり」を示したこと。

### 「自分の可能性を信じ、夢の実現に向かって挑戦を！」

#### 「SDGs・持続可能な社会の担い手に！」

- 門出のなむけの言葉：「自分の可能性を信じ、夢の実現に向かって挑戦を！」
- 3月1日に、書道家の菅野陽華（かの ようか）先生をお迎えし、卒業プレゼント・書道パフォーマンス開催。6年生から書いてほしい漢字のリクエスト：「希望の希（き）」「植物の花（はな）」「真実の真（しん）」「シャボン玉の玉（たま）」。この四つの漢字をエネルギーに屏風にした作品が、体育館のステージに飾られていること！  
この四文字は、「自分が希望するものを追い求めると、必ずや花開くこと」そして、「それは真の本物であり、自分にとっての大切な宝物となること」を意味するエール！
- 中学校に進学しても、さらにはその後の人生においても、「志（目標）をしっかりと立てること」「努力を続けること」「そうすれば必ず成し遂げることができる」という「あおいの精神」を心に刻み、自分の夢の実現に向けて、努力を惜しまず挑戦する人であってほしいこと。
- 令和という時代を通して、一人一人が、自分のよさや可能性を認識するとともに、コロナ禍においても笑顔を絶やすことなく、他者を尊重し、感謝の心を持ち、多様な人々と協働しながら様々な社会的変化を乗り越え、豊かな人生を切り拓いていく、SDGs・持続可能な社会の担い手となることを願っていること。

## **5年生が参加した体育館での修了式！1～4年生はZoomで各学級から参加！**

3月22日に令和3年修了式を5年生全員と1年生から4年生の代表児童出席のもとに体育館で行いました。その様子をZoomミーティングで1学年から4学年の各学級に配信し、各学級では大型テレビでその様子を視聴することで、修了式に参加しました。修了証書を代表で5年1組青田奈莉さんに授与しました。

続いて、校長より式辞で次のような内容を話しました。

- 修了証書は、1年生から5年生までの318名の1年間頑張ってきた足跡の記録。
- 学期末の学習のまとめを頑張ったこと。
- 4月13日（水）：新4年生～新6年生を対象に「ふくしま学力調査」
- 4月19日（火）：新6年生を対象に「全国学力学習状況調査」

※ 春休みの守山小の合い言葉」を提案

### **「新しい学年に向けていつ勉強するの？」「春休みでしょ！」**

- 春休みは学習のまとめと健康で安全な生活をし、4月6日に元気に登校すること。

最後に、各学年を代表して、1年1組阿部翔希さん、2年1組阿部袖花さん、3年1組有我美空さん、4年1組石井凌央さん、5年3組佐藤楓太さんが「1年間頑張ったこと」や「新年度に向けての抱負」等について発表しました。思いが伝わる素晴らしい発表でした。

## **Zoomミーティングで「6年生を送る会」と「伝統の引継ぎ式」**

3月2日に5年生の企画・運営により、6年生への感謝の気持ちを伝える「6年生を送る会」と校旗・鼓笛・登校班旗・陸上ユニフォームの「伝統の引継ぎ式」を体育館で実施しました。

6年生は体育館で1年生から5年生までが学年ごとに入れ替わっての発表を見て、嬉しさで一杯になりました。その様子をZoomミーティングで1学年から4学年の各学級に配信し、各学級では大型テレビでその様子を視聴することで、他の学年の発表を楽しみました。

また、伝統の引継ぎ式では、6年生から5年生に守山小学校創立149周年に向けての強い思いが引き継がれ、5年生は伝統の継承に決意を確かなものにしました。



## **1年間安全に登下校できました！見守り隊の皆様、母の会の皆様に感謝！**

猛暑や暴風雨、雪の日と、毎朝子ども達に寄り添い、登校のお世話をいただきました見守り隊の皆様、母の会の皆様に心より、感謝と御礼を申し上げます。ありがとうございました。

## **新型コロナ感染症予防と交通事故防止に努め、健康で充実した春休みを！**

